
保護者の皆様 

        令和 4 年 12 月 15 日 
               広島市立千田小学校 

ＰＴＡ会長 佐々木 越人 
    （担当：副会長 山岸 知子) 

 
＜ＰＴＡ会長挨拶＞ 
 保護者の皆さまには平素よりＰＴＡ活動にご理解とご協力を頂きありがとうございます。早いもので今年もあ

とひと月を残すのみとなり、随分と寒くなってまいりました。もう一か月前の事となりますが、10月末に開催さ

れたゆめスコ2022は、新しい形での開催となり二回目を迎えました。今年も児童の皆さんに大変喜んで頂いたと

報告を受けております。念入りに準備を重ねて頂いたゆめスコ部や執行部のみなさんで大いに盛り上げて頂いた

結果、良いイベントに出来たのではないかと思います。私自身とても楽しく参加させて頂きました。校長先生・

教頭先生にもご参加を頂き大変感謝申し上げます。また今回は、イベントの様子を編集部さんによってすぐにＰ

ＴＡのホームページに画像をアップして頂き、ゆめスコを見ることが出来なかった保護者の方にもイベントの様

子をお知らせすることが出来ました。これからもＰＴＡホームページの厚みを増して頂ければ幸いです。今後の

ＰＴＡ活動としては、編集部さんの千田通信の発行は残っていますが、一通りの行事は落ち着いたのではないか

と思います。年末年始を迎え、お忙しいところ恐縮ですが、今期を振り返り次年度以降への引き継ぎ作業、何卒

よろしくお願い致します。 

 
＜校長挨拶＞ 
 ゆめスコでは子どもたちはとても楽しんで参加していました。お守りをカバンにつけて登校している子もいま

す。時間配分や準備を丁寧にしていただいたおかげだと思っています。本当にありがとうございました。 
修学旅行は子どもたち全員参加することができ、無事帰って来ることができました。楽しい思い出ができたと

思います。ご家庭でも気をつけていただきありがとうございました。 
コロナウィルスに関しては、市内では学級閉鎖が続いている学校もあり波がある状況です。インフルエンザも

出てきており、この冬をなんとか乗り切ることができればと思っております。 
また１月の初めに正式にお知らせいたしますが、来年度から火曜日を少し早く帰るようにしたり、夏の暑さ対

策として７月〜９月の昼休憩、大休憩を少し短くして早く帰るようにすることを検討しています。今後ともご理

解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。 
 
＜教頭報告＞ 
・来年度の日程について 4/7(金)始業式  4/8(土)入学式    4/10(月)振替休日    
・平野町の通学路を増設 
 
☆会長報告 
・10/21 千田学区社会福祉協議会出席 

・11/2  第二回学校運営協議会出席 

・11/5  国泰寺中学校学区ふれあい美化活動参加 

・11/11 児童朝会参加 ゆめスコビンゴ表彰式 

・12/12 中区ＰＴＡ連合会出席予定 

・2/4  中区ＰＴＡ連合会研究大会講演会参加予定  

 
☆副会長報告 
・11/5  国泰寺中学校学区ふれあい美化活動参加 
・11/16 第 4 回中区家庭教育委員会出席 
・2/15   第 5 回中区家庭教育委員会出席予定 
 
☆各部報告 
【教育活動部】 
・定点パトロール当番表の印刷、配布 
 



【編集部】 

・ＰＴＡホームページ→「ゆめスコ 2022」開催報告の記事と常任委員会だよりを揚載 

・千田通信→３月上旬の発行に向けて準備中 

 

【校外育成部】 

・地域の方へ月末のお手紙を配布 

・通学路旗の点検・交換 

・次年度のグループ登校の方法を検討中。特に平野町は児童数が多く、地域の方からも集まる場所が狭く危険と

の声が出ている。 

 

【ゆめスコ部】 

・10/14 「ゆめスコ 2022」サブタイトル決定。「元気があればなんでもできる！１，2，3 せんだぁー‼」 
・10/17  案内プリント印刷、配布。会計精算。 
・10/18  編集部へＰＴＡホームページ掲載依頼 

・10/24,25,26   9:00~11:00，16:00~18:00  事前準備 
・10/26  先生とオンライン確認テスト 
・10/30  「ゆめスコ 2022」開催 
・11/1   ビンゴ 1 位 8 クラス分表彰準備 
・11/11  ビンゴ大会表彰式 
 

＜協議事項＞   

◎ゆめスコ 2022 報告 

・初めての経験で焦りもあったが時間通りに終われてよかった。 

・ズームの画面上に全クラスを写すことができないため、本部席と各クラスの間で状況の確認、やりとりを行う

ことに難しさがあった。今何をする時間なのかが画面上でわかるとありがたかった。 

・ビンゴのテンポが早く、リーチやビンゴの把握が難しかった。 

・役員アンケートで挙がった反省点や良かった点を次年度に引き継ぎたい。 

・子どもたちはイベントに飢えているので楽しんでくれてよかった。 

 

◎各部総括 

【教育活動部総括】 

・定点パトロール当番表の印刷、配布  
・給食試食会企画・運営→中止 

・新ＰＴＣ企画 懇談会→9/7、9/13 の参観日後に実施 

 学年ごとに話すテーマを決め、案内のプリントを作成・配布 

 当日は司会・進行を行い、後日学年ごとに報告書を作成・配布 

 初めての試みでわからないことや不安なこともありましたが、保護者同士で気軽に意見交流ができ良かったな

どの意見が聞けて良かったです。役員からは懇談会の 後のまとめが難しかったとの声がありました。 

・会計報告  予算¥50000     支出¥0 

 

【編集部総括】 

・千田通信→３月上旬発行予定。校長先生・ＰＴＡ会長挨拶、校歌掲載、各学年一年間の思い出、野外活動、修

学旅行、６年生「将来の夢」、卒業生に向けてのメッセージ 

・かわらばん→６月発行。セーフティパトロール隊紹介、教職員紹介、ＰＴＡホームページのリニューアル案内 

・ＰＴＡホームページ作成→広島市立千田小学校ＰＴＡ−こどもたちの「時間」を、守る・支える・共有する。

（senda-pta.net） 

  ＰＴＡ会長・各部長挨拶、常任委員会だより掲載、卒業生の真野友博さん垂れ幕についてのお知らせ、ゆめス

コの児童工作サンプル写真および当日取材掲載 

（気づき） 

・新規ホームページについて→全体への周知が足りていない。せっかくのホームページなので、もっと活用でき

るよう掲載内容を考えたい（例；定点パトロール当番表を出席番号で掲示するなど、ＰＴＡ活動に関して確認し

たいことがあるときに見ればわかるようにする）。更新頻度を上げるには別途担当を設ける必要がある。 

・印刷物について→写真やフルネーム掲載など学校側にチェックを依頼しなければならないことが多く、先生方

の手間がかかる。また編集部も返事待ち、確認待ちの時間がありスムーズに進めることができないことが課題。 



・会計報告   

編集部費用     予算¥50000  かわらばん印刷代¥49280  ホームページ作成費¥108900  

千田通信印刷費   予算¥200000  ３月上旬千田通信第１号¥130000（予定） 

＊編集部費用については、ホームページ作成費の予算がついていなかったため予算オーバーしている。印刷費に

ついては、ホームページを作成した会社に印刷会社を変更したため上記額に変更となる予定。 

 

【校外育成部総括】 

・地区懇談会→7/1 に開催。密にならないよう校内の移動を少なくしたことから、参加者や役員の準備の負担が

軽減された。オンラインで校長先生・ＰＴＡ会長の挨拶があり懇談をスタートしやすかった。受付が混雑した

ため来年度からは各町ごとに教室で受付することを検討。３年ぶりの開催で急な決定でもあったため各町との

やりとりや案内方法など段取りがわからず大変な面もあったが、来年度も開催する方向で引き継ぎを行う。 
・千田セーフティパトロール隊・こども 110 番の家の方への通信配布 

・賛助会員→協力金廃止。ご希望の方はセーフティパトロールに加入できる案内を配布。 

・１年生ＰＴＣ「こども 110番を探せ」→今期開催なし。新ＰＴＣがあるため来年度からは行事に残さず、生活

科の学習の中で実施予定。 

・千田学区青少年健全育成協議会→11/5 美化活動、11/20 ウォーキングサッカーのお知らせ配布・実施、12/17
夜間パトロール実施 

・通学路旗→各町ごとに旗の点検を行い、必要時交換した 

・グループ登校→平野町は児童数が多く、部員２人では危険だったとの報告があったため、来年度は引率人数を

増やす、新１年生のみのグループ登校にするなど検討中。引率は、前年度部員と今年度部員が協力して行うた

め、３月の次年度新役員決めの際に流れを共有。 

・かわら版→セーフティパトロール隊の取材、写真撮影を行った 

・会計報告  予算¥50000 地区懇談会お茶代¥25402 

 

【ゆめスコ部総括】 

保護者の皆様、先生方には、事前の準備や当日のご協力をいただき誠にありがとうございました。執行部、編集

部の皆様もお手伝いありがとうございました。子どもたちにとって学校での思い出に残る楽しいイベントになっ

たと思います。前年度を参考にして、大きなトラブルはなく当日は子どもたちの笑顔をたくさん見ることができ

充実した時間となりました。子どもだけではなく、先生や役員の方々も楽しめたと思います。 

 

（反省点） 

・ビンゴ大会のテンポが早かったかもしれない。15キャラクター中９キャラクターを引いたが、６キャラクター

あたりでリーチやビンゴのクラスの確認を取ると良いかもしれない。 

・お守り本体と紐のトラブル時に予備を届けることの説明が口頭のみで文章に書くのを忘れていたため周知され

ておらず紐のトラブルが多く出てしまった。 

・お守り本体は YouTube を参考に各自自宅で作ってもらったが作り方が違ったりして 20 個は使用不可だった。

ロスをなくすため、一度は集まって作り方を確認した方が良かった。 

・時間が余り立ち歩く子どもが多いクラスもあったことから、クロスワードやしりとりなど自席で取り組める余

興を準備しておくとよいかもしれない。 

 

（部の運営について） 

・部長、副部長がすることは大まかに決めていたが、得意なことやできることをお互いがフォローして楽しく活

動できたと思う。部員に関しては、今回の活動内容であれば役員をしても良いと感じる人、楽すぎたと感じる人

もいてバランスが難しい。 

・今年度も部会を減らしたので、交流が少なく顔や名前が覚えられず残念だった。LINE を活用したが意見交換を

するというよりは、報告やアンケートに回答する形が多かった。来年度は短時間でも集まって活動する機会を作

ればより良いイベントになると思う。 

 

・会計報告  

予算¥50000  お守り材料¥14929  くじ景品¥56100  拡大コピー¥60  ビンゴ大会賞状¥480  合計¥71569 

 

＊次回常任委員会開催日：2月 9日(木) 


